
Hallo!
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 16. April 2007 um 19:57

Zitat von salvatore

Ihr könnt jetzt gerne wieder lachen, ich finde das sieht echt stark aus. So eine
Unterflurbeleuchtung hatte ich schon '89 am Chrysler Daytona und später dann am
Cadillac. Aber ich habe a bissl an Lamperlfetisch... 

Nur unsere "Kapperlständer" waren nicht so begeistert davon.......

Die harmonieren aber nicht unbedingt mit den Teppichen.... 

Thomas
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